



## Gobierno Regional Cajamarca compra la primera ultracongeladora del país para almacenar vacunas contra el Covid-19

*Red de Salud Cajamarca fortalece cadena de frío para proteger vacunas de otros laboratorios que requieran bajas temperaturas.*

*Por: Oficina de Comunicaciones*

El Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Red de Salud de Cajamarca, tiene instalada la cadena de frío en la Ciudad del Cumbe para almacenar y distribuir las vacunas contra el Covid-19, convirtiéndose en la primera región de país -aparte de Lima- en contar con este equipamiento.

Actualmente se cuenta con 71 refrigeradoras Ice Line (10 operan con energía solar) y 66 congeladoras; garantizando una temperatura de 2° a 8° C. De igual forma, próximamente se contará con una ultra congeladora que alcanza temperaturas de 70° C bajo cero, para el caso de las vacunas de otros laboratorios que si requieren cumplir con esta especificación.

El director de la Red de Salud de Cajamarca, Edward Mundaca Vidarte, informó que se trabaja en la instalación de una cámara de frío, desde donde se redistribuirán las vacunas contra el Covid-19, así como las que se aplican para prevenir diferentes enfermedades.

El funcionario explicó que se efectúa la evaluación técnica y en las próximas semanas se pondrá en funcionamiento esta cámara de frío, que albergará a todos los equipos que se tienen en Cajamarca.

Mundaca Vidarte también confirmó que el personal -técnico y profesional- está capacitado para el manejo de la vacuna china de Sinopharm, dado que es el mismo protocolo que se utiliza en otros productos de inmunización.